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Magisterarbeit aus dem Jahr 2005 im Fachbereich Soziologie - Konsum und Werbung, Note: 1,3, Friedrich-
Schiller-Universität Jena (Institut für Soziologie), 73 Quellen im Literaturverzeichnis, Sprache: Deutsch,
Abstract: Mit der Wende 1989 sind die DDR-Bürger aus ihren gewohnten gesellschaftlichen
Zusammenhängen heraus gerissen worden. Nach der Auflösung und Zerstörung fast des gesamten
institutionellen Gefüges und der Sozialstruktur fanden sich die Ostdeutschen in einer gänzlich anderen
Gesellschaft wieder. In vielen Sphären des Lebens wurde der Übergang von einer Gesellschaft in eine andere
als konfliktreich - zumindest schwierig empfunden. Man denke nur an den Lebensbereich der Arbeit oder der
sozialen Sicherheit, wo Entwertung, Unüberschaubarkeit und Unsicherheit der eigenen Existenz eine Rolle
spielte. Diese Arbeit unternimmt den Versuch den Umbruch im Bereich der Konsumkultur zu beleuchten. Es
geht um den Übergang von einer durch planwirtschaftlichen Mangel gekennzeichneten Versorgungskultur
zur Konsumkultur westlichen Typus, dabei vor allem um die Analyse der alltagskulturellen Muster des
Wandels. Empirische Studien zur Transformationsforschung haben diesen Bereich der Alltagswelt bisher
vernachlässigt, wohl mitunter deshalb, weil der Übergang von der Plan- zur Marktwirtschaft auf der
Alltagsebene vergleichsweise unproblematisch ablief, sich die Ostdeutschen schnell in die neue
Verbraucherrolle fügten. Die Relevanz der Betrachtung des Wandels in diesem Bereich ergibt sich meiner
Meinung nach aus folgenden Faktoren: Für die DDR-Bürger waren gerade die gegensätzlichen
Konsumkulturen die sich über 40 Jahre dies- und jenseits des Eisernen Vorhangs entwickelt hatten,
zumindest auf der Ebene der Alltagswelt, Inbegriff für die Verschiedenheit, das Trennende zwischen DDR
und BRD. Was Deutschland über vierzig Jahre lang trennte waren nicht nur politisch gegensätzliche
Ideologien, sondern auch völlig verschiedene Warenwelten. [...]
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From reader reviews:

Arthur Smith:

Spent a free time for you to be fun activity to perform! A lot of people spent their spare time with their
family, or their own friends. Usually they doing activity like watching television, likely to beach, or picnic in
the park. They actually doing same thing every week. Do you feel it? Would you like to something different
to fill your personal free time/ holiday? Can be reading a book could be option to fill your no cost time/
holiday. The first thing that you'll ask may be what kinds of book that you should read. If you want to try out
look for book, may be the publication untitled 'Früher war´s nicht da und heute hast du das Geld nicht' - Zum
Wandel von Einkaufs- und Essgewohnheiten am Beispiel eines ostdeutschen Dorfes (German Edition) can
be excellent book to read. May be it could be best activity to you.

Leroy Ange:

In this period globalization it is important to someone to get information. The information will make
professionals understand the condition of the world. The condition of the world makes the information
simpler to share. You can find a lot of personal references to get information example: internet, classifieds,
book, and soon. You will observe that now, a lot of publisher this print many kinds of book. Typically the
book that recommended to you is 'Früher war´s nicht da und heute hast du das Geld nicht' - Zum Wandel von
Einkaufs- und Essgewohnheiten am Beispiel eines ostdeutschen Dorfes (German Edition) this reserve consist
a lot of the information on the condition of this world now. This particular book was represented how does
the world has grown up. The language styles that writer use for explain it is easy to understand. The
particular writer made some exploration when he makes this book. Here is why this book suitable all of you.

Irma Patterson:

Many people spending their time by playing outside together with friends, fun activity with family or just
watching TV the whole day. You can have new activity to shell out your whole day by reading through a
book. Ugh, do you think reading a book can definitely hard because you have to accept the book
everywhere? It okay you can have the e-book, getting everywhere you want in your Touch screen phone.
Like 'Früher war´s nicht da und heute hast du das Geld nicht' - Zum Wandel von Einkaufs- und
Essgewohnheiten am Beispiel eines ostdeutschen Dorfes (German Edition) which is obtaining the e-book
version. So , try out this book? Let's see.

Chrissy Stallings:

With this era which is the greater man or who has ability to do something more are more valuable than other.
Do you want to become considered one of it? It is just simple way to have that. What you are related is just
spending your time little but quite enough to have a look at some books. Among the books in the top list in
your reading list is definitely 'Früher war´s nicht da und heute hast du das Geld nicht' - Zum Wandel von



Einkaufs- und Essgewohnheiten am Beispiel eines ostdeutschen Dorfes (German Edition). This book that is
certainly qualified as The Hungry Hillsides can get you closer in turning into precious person. By looking
upwards and review this guide you can get many advantages.
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